

# La Diputación de Zamora respalda el parón provincial contra la supresión de paradas del AVE en la estación de Otero de Sanabria

*Por Gabinete de Prensa  
jun. 17, 2025*



El presidente de la Diputación de Zamora, **Javier Faúndez Domínguez**, ha encabezado la participación de la Corporación Provincial y sus trabajadores en el **parón convocado a las 12.00 horas en toda la provincia en protesta por la supresión de varias paradas del tren de Alta Velocidad (AVE) en la estación de Otero de Sanabria**, una decisión **tomada por RENFE y el Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible que ha generado una profunda indignación en la sociedad zamorana.**

Durante el acto, celebrado en la Plaza de Viriato frente al Palacio de la Diputación, **Javier Faúndez** ha expresado el firme rechazo de la Institución Provincial ante una **medida que ha calificado como “arbitraria, injusta, premeditada y tomada sin ningún tipo de rigor”**.

“Este es un nuevo acto de protesta dentro de **una respuesta social que ha calado muy fuerte en toda la provincia**. Se trata de una decisión que perjudica gravemente a toda una comarca simplemente para evitar que algunos usuarios del AVE tengan que madrugar diez minutos”, señaló Faúndez.

El presidente de la Diputación ha destacado **la unidad de acción en toda la provincia**, subrayando que comarcas como Sanabria-La Carballada han desarrollado este parón de forma aún más intensa, con movilizaciones de hasta 10 minutos.

Javier Faúndez recordó que ya denunció esta situación durante su intervención en el acto del Día de la Provincia y avanzó que **la Diputación seguirá apoyando movilizaciones, tanto espontáneas como planificadas, hasta que RENFE rectifique**. La próxima gran cita será la **manifestación prevista para el mes de septiembre**.

“Si RENFE no rectifica, nos tendrán aquí mucho tiempo, y no vamos a bajar los brazos. Vamos a seguir apretando y peleando”, aseguró.

Asimismo, criticó **la falta de respuesta institucional por parte del Ministerio de Transportes**, lamentando que las comunicaciones enviadas por parte de la Diputación, tanto sobre este tema como otros como la fiscalidad diferenciada, no han obtenido contestación alguna.

“Por respeto institucional, las comunicaciones se contestan. Y hace tiempo que eso se ha perdido”, afirmó.

## RECLAMACIÓN VIA JUDICIAL

En cuanto a la vía judicial, Javier Faúndez explicó que **la Diputación está a la espera de obtener la resolución por la que RENFE formaliza la supresión de paradas del AVE en la estación sanabresa**, dado que es un documento **imprescindible para poder plantear posibles medidas cautelares**.

También anunció que se están **estudiando posibles acciones legales vinculadas al carácter de Servicio Público de la línea.**

“El presidente de RENFE dice que la línea sí es de servicio público, pero que las paradas no. Otra salida más para evitar responsabilidades”, lamentó.

Finalmente, Faúndez valoró positivamente la respuesta social al parón, aunque admitió que algunos comercios no habían sido informados a tiempo de la convocatoria, lo que obliga a mejorar la coordinación en futuras protestas.